



学校便り

9月

令和4年9月9日(金)
阿久根市立山下小学校



<元気いっぱいひとみかがやけ 山下っ子>

さあ、2学期 開始!

校長 重信 廣行

9月1日始業式に、29人全員の元気な顔が揃いました。まずは事故等なく、無事に夏休みを過ごせたことが、なによりうれしいことでした。

さて2学期がスタートして2週間、運動会に向けて練習をがんばっています。7日には、開会式・閉会式の全体練習を行いました。熱中症対策の水分補給を挟みながら、ソーシャルディスタンスをとり、集中して取り組みました。



その中で感心したことがありました。応援団団長の二人、赤組永井野桜翔さん、白組鶴園愛香里さんです。開会式の「誓いの言葉」で、二人とも自分の台詞をしっかりと覚え、堂々と発表することができました。団長としての自覚、6年生最後の運動会への意欲でしょうか、成長を感じ頼もしく、うれしくなりました。

また、練習を通して体調の悪くなる子供もおらず、最後まで姿勢良く練習を頑張っていました。この時期は暑さ対策と、夏休みの生活リズムから切り替える時期で具合の悪くなる子供が出がちです。御家庭でもしっかりと配慮していただいていることにありがたく感じたところです。



さらに、三尺棒踊りでは、保存会の方に夏休み中の指導をいただき、初めて臨んだ3年生もしっかり踊ることができるようになりました。暑い中、御指導いただきありがとうございました。

運動会まで3週間、応援団や各種目の練習をとおして、どんな成長を見せてくれるか楽しみです。子供たちのがんばりが成果となって現れるよう、職員全員で指導していきます。御声援をよろしくお願いします。

～ 三尺棒踊り着付け会 ～

9月8日(木)の夕方に、三尺棒踊りの着付け会を行いました。

今年3年生は9人。お母さん方と、三尺棒踊り保存会の松永正美会会長を始め、松峯重則さん、松峯孝志さん、田中重則さんに指導していただきながら、衣装を合わせ、縫い付けに苦労しながら無事に衣装ができました。本番が楽しみです。



～ 阿久根未来会議 ～

8月21日(日)に、市制施行70周年記念時事業として行われた会議に、松元晴さん(6年)が参加しました。夏休み前から数回の打ち合わせがあり、緊張しながらも会議場の雰囲気を感じることができました。会議では、市内の学校だよりを校内に掲示して、同じ地域にあるお互いの学校の様子を知り合うことが議決されました。



～運動会に向けて！～

10月2日(日)の秋季大運動会に向けて、子供たちは、一生懸命、応援や種目の練習に取り組んでいます。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、前年度と同様、昼食なしの午前開催としました。また、来賓の皆様のお出立を見合わせていただくこととしました。

3年連続の規模縮小となり、大変残念ではありますが、50歳組による種目は何とか開催にこぎつけたいと考えています。

ご理解・ご協力よろしく
お願いいたします。



～PTA奉仕作業～

8月21日(日)にPTA奉仕作業を行いました。天候が悪くならないうちに、できることをしよう、ということで7時から始めましたが、サッカーゴールを運んだところで、予想よりも早い大雨。

結局、体育館や水道場を清掃をして約1時間後には終了となりました。あいにくの天候にも関わらず多くの方の参加があり、保護者の方々の学校に対する想いを改めて感じる事ができました。

今回の奉仕作業は以下のとおりです。空き瓶回収も実施する予定です。御協力よろしくお願ひいたします。

【日時1月15日(日)】☆ 空き瓶回収実施予定 ☆

～高速道路工事現場見学会～

8月31日(水)に、昨年に引き続き、国土交通省九州地方整備局鹿児島国道事務所様より山下川橋梁下部(いわゆるトンネルブロック)で行われている高速道路工事箇所の見学と記念手形つけに17名の児童が参加しました。ICT重機に乗ったり、ドローンを操作させてもらったりしました。その後、橋梁の壁面に自分の手形を思いおもいの色で、ペタペタと押して楽しく活動することができました。関係者の皆様、貴重な体験をさせていただき有難うございました。



～木工教室～

8月20日(土)、クライミングウォール前や渡り廊下を使って、森林組合の方の指導を受けながら、本立てを作りました。学校協働会議の皆さんにもお手伝いをいただきながら、子供たちは慣れない手つきながらも、のこぎりや金づちで、トンテンカン・トンテンカン。大きさも形もそれぞれ違った味のある作品を作ることができました。



<これからの主な行事予定>

- 9月18日(日) 地区敬老会 (中止)
- 19日(月) 敬老の日
- 23日(金) 秋分の日
- 23日(金) 山下っ子ノーメディア親子読書の日
- 29日(木) 運動会準備 (PTA運動会打ち合わせはありません。)
- 10月02日(日) 秋季大運動会
- 03日(月) 振替休日
- 08日(土) 土曜授業
- 14日(金) いもほり③④
- 20日(木) 市陸上記録会
- 23日(日) 山下っ子ノーメディア親子読書の日
- 25日(火) PTA役員会

～職員室の窓から～

二学期が始まりました。始業式、児童のみんなが元気に登校できたのが何よりです。一学期に培った力を基に様々な行事に向かって力を発揮する二学期。ぜひ自分なりの目標を持ち、達成に向けて頑張ってください。